

## Gesundheitskompetenz braucht Strategie - strukturelle und strategische Ansätze

Datum: Dienstag, 03. Juni 2025

Zeit: 13:00 – 16:00 Uhr

Ort: online

### Programm

#### Begrüßung und Eröffnung

Judith Unger, MA, MSc, Österreichische Gesundheitskasse

MMag.<sup>a</sup> Christa Gahleitner, Wiener Gesundheitsförderung

Mag.<sup>a</sup> Hilde Wolf, MBA, Frauengesundheitszentrum FEM Süd

**Moderation:** Mag. Romeo Bissuti, Männergesundheitszentrum MEN

#### Vorträge

#### Strukturen und Strategie der Gesundheitskompetenz in Österreich

Mag.<sup>a</sup> Dr.<sup>in</sup> Christina DIETSCHER

Bundesministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz, Leiterin Abteilung Nicht übertragbare Erkrankungen und psychosoziale Gesundheit, Vorsitzende Österreichische Plattform Gesundheitskompetenz ÖPGK

#### Strukturelle Verankerung von Gesundheitsförderung in Gesundheitseinrichtungen: Das Österreichische Netzwerk gesundheitsfördernder Krankenhäuser und Gesundheitseinrichtungen

Mag.<sup>a</sup> Monika Simek

Health Expert im Kompetenzzentrum Gesundheitsförderung und Gesundheitssystem in der Gesundheit Österreich GmbH

#### Pause

#### Nationaler Aktionsplan Gesundheitskompetenz in Deutschland - 2017 bis 2027

Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Eva Maria Bitzer

Ärztin und Professorin für Medizin in der Gesundheitspädagogik - Leitung Fachrichtung Public Health & Health Education, Pädagogische Hochschule Freiburg

#### Resümee und Ausblick

Mag.a Hilde Wolf, MBA

Klinische Psychologin, Gesundheitspsychologin, Leitung Frauengesundheitszentrum FEM Süd

Die Teilnahme ist kostenlos!

#### Abschluss und Ende

Die Veranstaltung findet online statt.

Weitere Informationen:

Telefon: Frauengesundheitszentrum FEM Süd 01/60 191-5201

E-Mail: kfn.femsued@gesundheitsverbund.at

www.fem-men.at

Im Rahmen der Gesundheitsreform wurde von der Sozialversicherung und der Stadt Wien ein Landesgesundheitsförderungsfonds eingerichtet. Dieses Projekt wird daraus finanziert.



Im Rahmen der Gesundheitsreform wurde von der Sozialversicherung und der Stadt Wien ein Landesgesundheitsförderungsfonds eingerichtet. Dieses Projekt wird daraus finanziert.



FEM Süd



FEM Süd



MEN